
Pièces 8 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 84227350

Prix 1 995 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Authentique, belle et très charmante maison en pierre de 240m2 avec 6 chambres

dont une maison d'amis, grande piscine chauffée avec une vue imprenable sur les

montagnes et la vallée ; située près du village médiéval de Tourrettes sur Loup sur

un  terrain  de  6000m2  avec  de  beaux  murs  en  pierre  avec  des  oliviers  et  de

nombreux  arbres  fruitiers.  Cette  belle  et  extraordinaire  villa  a  été  construite  et

conçue par le célèbre architecte Robert Dallas avec beaucoup de caractère et un

style  unique.  Elle  est  entièrement  décorée  avec  de  belles  poutres  en  bois,  des

carreaux de terre cuite traditionnels, ...

Authentic, beautiful and very charming 6-bedroom stone house 240m2 including a

guest  house,  large  heated  pool  with  a  stunning  view  of  the  mountains  and  the

valley;  located near the medieval  village Tourrettes sur Loup on a plot  of  6000m2

with  beautiful  stonewalls  with  olive  trees  and  many  fruits  trees.  This  lovely  and

extraordinaire villa is built  and designed by the well-known architect Robert  Dallas

with  lots  of  character  and  unique  style.  All  over  decorated  with  beautiful  wooden

beams, traditional terracotta stone tiles, large French wooden doors and windows,

unique wooden cupboards and ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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